BERICHT ÜBER DAS PROJEKT ZUR DACHREPARATUR IN DER KLINIK

Anfang 2021 stellen wir fest, dass das Dach der Klinik beschädigt war. Zunächst einmal versuchten wir, die Lecken abzudichten, doch dadurch konnte das Problem leider nicht behoben werden: Im Winter drang das Wasser in die Räume der Klinik ein, was die Gebäudewand beschädigte. Aus diesem Grund beschlossen wir, eine Spendenakton über recaudemos zu starten. Durch diese hatten wir Anfang 2022 bereits 75% der ursprünglich geplanten Kosten gesammelt, was uns die Finanzierung der Dacherneurung ermöglichte. Dies konnte nur dank der Unterstützung von Spender:innen realisiert werden, die sich für unser Projekt engagiert haben.

Bilder des Daches in schlechtem Zustand:















